

A l'initiative des coachs référents Yves RINCK et Michel AYMARD, ce Vendredi 5 mars s'est déroulait une rencontre amicale entre les équipes CRC open séniors et CRC vétérans 1 de Nyons pétanque. Les anciens ont tenu la dragée haute aux plus jeunes en arrachant le match nul. Il faudra donc un match retour: rendez-vous est déjà pris. Suite à cette rencontre un repas organisé par Jérôme LIENARD et Danielle SEIGNOBOSC était servi aux joueurs et coachs. A signaler que les joueurs ont financé le repas et que le vin du domaine CLOS ROMANE de Cairanne était offert par Stéphane CHARANCON.



Partenaire majeur de Nyons Pétanque